

استرداد نقدي
5% على الرسوم الدراسية

وتقسيتها بدون فوائد

*تطبق الشروط والأحكام

يسري العرض حتى 2023/09/30

riyadbank.com 800 124 2020

الشروط والأحكام:

- يسري العرض من تاريخ 2023/08/01 حتى تاريخ 2023/09/30.
- العرض خاص بحاملي بطاقات بنك الرياض الائتمانية الذين تم مشاركة العرض معهم من بنك الرياض عن طريق رسالة نصية أو بريد إلكتروني
- حامل البطاقة مؤهل لكسب 5% من جميع عمليات رسوم المدرسة والجامعة كاسترداد نقدي بحد أقصى 200 ريال سعودي
- سيتم اعتبار جميع العمليات المؤهلة للعودة إلى المدرسة التي تم إجراؤها حتى 30 سبتمبر 2023 لهذه الحملة.
- المعاملات المؤهلة: يتم تحديد عمليات دفع رسوم المدرسة / الجامعة وفقاً لرمز فئة التاجر *(MCC). يحتفظ البنك بجميع الحقوق لاستبعاد أي معاملة لا تتوافق مع هذا التصنيف المقبول عالمياً.
- للتأهل في الحملة، الحد الأدنى للعمليات المؤهلة هو 1000 ريال سعودي
- يمكن تحويل جميع المعاملات المؤهلة للعودة إلى المدرسة إلى خطة أقساط 0% لمدة 12 شهراً (قسط).
- رسوم رمزية بقيمة 50 ريال سعودي كرسوم معالجة تدفع مرة واحدة للعملاء الذين يختارون خيار التقسيط.
- استرداد نقدي لمرة واحدة فقط و بحد أقصى 200 ريال سعودي لكل عميل من العملاء المؤهلين
- سيحصل العملاء المؤهلون على استرداد نقدي خلال 30 يوم عمل من تاريخ انتهاء الحملة
- يحق للبنك سحب الحملة في أي وقت دون إخطار العميل.
- لن يؤخذ في الاعتبار المبالغ المستردة، المعاملات المتنازع عليها، السلفة النقدية، الرسوم السنوية، الرسوم المتأخرة، مدفوعات البطاقات والمدفوعات المماثلة بأهلية الحملة
- الحد الأدنى للعمر 18 سنة للسعوديين.
- للإفصاح عن معدل النسبة المئوية السنوية للبطاقات الائتمانية، [انقر هنا](#)

Terms and Conditions:

- Offer is valid from 01/08/2023 until 30/09/2023
- The offer is valid only for Riyad Bank Credit Card holders who received campaign communication through Riyad Bank SMS and Email.
- Cardholder is eligible to earn 5% of all School, University fee payments with a cap of SAR 200
- All Back to School eligible transactions made until 30-Sep-2023 are considered for this campaign.
- Eligible transactions: School/University fee transactions are determined as per the Merchant Category Code (MCC). Bank reserves all rights to exclude any transaction which are not compliant with this globally accepted classification.
- To qualify under this campaign, minimum eligible transaction is SAR 1,000
- All Back to School eligible transactions can be converted into 0% 12-month installment plan (Qasset).
- A nominal charge of SAR 50 as one-time processing fee for customers who are opting for the installment option.
- One-time cashback of SAR 200 will be credited per customer to eligible customers
- Eligible customers will receive cashback in 30 working days from the campaign end date
- Any purchase reversal, refunds, returns, disputed transactions will be considered excluded from the campaign
- Bank reserves the right to withdraw the campaign at any time without notification to the customer.
- Customer must be 18 years old and above
- For Credit Cards APR disclosure, [click here](#)